



園児たちのダンス披露



海上パレード

2016 なかどまりまつり

■8月10～11日 中里地区
■8月14～15日 小泊下前地区



練習の成果を披露



中里中学校吹奏楽部



太刀振り

14日からは、小泊・下前地区が開会。海上パレード、ねぶた運行、太刀振り、流し踊り、船こぎレース、海上相撲、カラオケ大会などが行われました。2日目の下前地区では、こども園こどまりの遊戯が会場を湧かせました。抽選会では、豪華賞品の番になると、みなさん自分の番号が呼ばれるようにと願っていました。どの会場も帰省した家族連れなど多くの来場者が集まり、にぎわいをみせていました。

今年の「なかどまりまつり」中里地区は、2日間とも快晴に恵まれ、伝統のなにもささ流し踊り、ねぶた運行は例年以上に盛り上がりました。2日目の「よさこい中里」では、6チームが参加。地元チームと大学生チームの気迫のこもったパフォーマンスに観客たちは魅了され、大きな拍手を送っていました。ファイナーの花火には大きな歓声があがり2日間を締めくくりました。



中里三味線会



小泊音頭



よさこい舞踊



なにもささ流し踊り



船こぎ競争



海上相撲大会



よさこい中里



ねぶた運行